
平成１７年度特別支援教育コーディネーター公開講座 

 

研究発表 

「集団の中で一緒に活動をしたいと願う特別な教育的ニーズをもつ

児童に対する支援について」郡上市立八幡小学校 林哲治 先生 

 

「通常学級への復級を目指すＡの支援の取り組み」岐阜市立加納小

学校 所暁陽先生 

 

「中学部３年Ｎの進路支援の取り組み－関係諸機関との連携を通し

て－」県立希望が丘養護学校 澤田秀俊先生 

 

コメント 

岐阜県教育委員会特別支援教育課 

課長補佐 原 武志 先生, 林 亨 先生 

 

 

公開講座では、昨年度の実

践講座に参加された方々の中

から、３名の先生に報告をし

ていただきました。最初に、

集団の中で一緒に活動したい

という願いをどのように実現

するのかという小学校特殊学

級の取組みが報告され、周り

の子どもや教師と共に育ち合

うことの大切さを確かめ合うことができました。次に、小学校の情緒

障害学級から通常の学級への移行を取り上げた事例の報告があり、校

内の特別支援教育にあり方について明らかにすることができました。

肢体不自由養護学校の生徒の移行支援に関する研究報告では、移行支

援会議の活動と移行支援計画、具体的な指導内容が参加者の注目を集



めていました。 

本講座は岐阜県教育委員会

の後援をいただき、岐阜県教

育委員会学校政策課の原先

生、林先生からの発表につい

てのコメントとコーディネー

ターに関するご助言を受ける

ことができました。一般の方

も参加できるようにご案内し

たところ、６０名を越える方

の参加があり、これから開催する講座でも皆様の期待に応える内容に

していく所存です。参加者の皆様ありがとうございました。 

 

平成１７年７月４日 特別支援教育センター長 池谷尚剛 


